



**REPÚBLICA DE COLOMBIA  
RAMA JUDICIAL DEL PODER PÚBLICO**

**JUZGADO QUINCE CIVIL DEL CIRCUITO  
DE ORALIDAD DE MEDELLÍN**

Medellín, veintidos de junio de dos mil veintiuno (2021)

Proceso	Ejecutivo
Demandante	Amagran SAS
Demandado	Líneas Técnicas de Cargamentos SA –Litecar SA
Radicado	05001 40 03 010 2018 00544 01
Decisión	Prorroga término para dictar sentencia de segunda instancia.

El artículo 121 del Código General del Proceso, vigente desde su promulgación, dispone en su inciso 1°:

*“Salvo interrupción o suspensión del proceso por causa legal, no podrá transcurrir un lapso superior a un (1) año para dictar sentencia de primera o única instancia, contado a partir de la notificación del auto admisorio de la demanda o mandamiento ejecutivo a la parte demandada o ejecutada. Del mismo modo el plazo para resolver la segunda instancia, no podrá ser superior a seis (6) meses, contados a partir de la recepción del expediente en la secretaría del juzgado o tribunal.”*

De igual manera, la citada norma, en su inciso quinto, autoriza de manera excepcional al juez, para prorrogar por una sola vez el término indicado, para resolver la instancia respectiva, hasta por seis (6) meses más, con explicación de la necesidad de hacerlo, mediante auto que no admite recurso.

Así las cosas, se observa que el presente proceso se extendió en el tiempo, por cuanto la actualidad judicial, ha entorpecido un poco los tramites, pues la nueva virtualidad ha obligado a los funcionarios y empleados, al estudio más concienzudo de la tecnología, lo que ha hecho que a veces sea un poco más dispendioso para quienes administran

justicia hacerlo en forma oportuna, debido a que las cargas laborales han aumentado, al tener ya que vigilar y tramitar todo el proceso desde el computador, pasando por montar los memoriales y cualquier trámite a la respectiva plataforma, realizar las actuaciones en forma virtual, subir los estados también virtualmente, en fin, un sinnúmero de funciones que ahora, para el buen desempeño del proceso deben realizarse y que antes no eran necesarias, y que a pesar de que han mejorado en mucho la función judicial, también, y como la mayoría de las cosas nuevas, han presentado cierto grado de dificultad para algunos por su proceso de aprendizaje, y por ende un retraso en el trámite de algunos asuntos.

Con base en lo anterior, la decisión en el proceso de la referencia, esto es apelación de sentencia, ha tenido que ser aplazada más allá de los seis (6) meses que contempla la normativa procesal.

Teniendo en cuenta lo anterior, se considera necesario, y además justificado, respetando las normas propias del juicio, proceder, bajo el amparo de la norma en cita, a prorrogar el plazo para proferir la sentencia de segunda instancia que ponga fin al proceso.

De conformidad con lo expuesto, el Juzgado Quince Civil del Circuito Oralidad de Medellín,

**RESUELVE:**

**PRIMERO: PRORROGAR** el término para proferir decisión de segunda instancia en el presente proceso, hasta por seis (6) meses más, de conformidad con el inciso 5°, artículo 121 del Código General del Proceso.

**NOTIFÍQUESE**

**RICARDO LEÓN OQUENDO MORANTES**  
**JUEZ**

**Firmado Por:**

**RICARDO LEON OQUENDO MORANTES**

**JUEZ**

**JUZGADO 015 DE CIRCUITO CIVIL ORAL DE LA CIUDAD DE MEDELLIN-ANTIOQUIA**

Este documento fue generado con firma electrónica y cuenta con plena validez jurídica, conforme a lo dispuesto en la Ley 527/99 y el decreto reglamentario 2364/12

Código de verificación: **0303bffe5d8de8a8f579ffb5cbd38b67ec35239d4b9b4f58a6ab5e5b79a2a546**

Documento generado en 22/06/2021 11:46:33 AM